

Des populations indiennes tiennent le président brésilien pour responsable des feux de forêt en Amazonie



Brasilia, 6 septembre (RHC)- L'association des Populations Indiennes du Brésil a rendu responsable le gouvernement du président Jair Bolsonaro des incendies dans l'Amazonie.

À l'occasion de la Journée de l'Amazonie, ce groupe a qualifié de crime contre l'humanité ce qui arrive dans un des poumons de la planète et il a dénoncé la responsabilité du gouvernement de Bolsonaro.

Par ailleurs, le Mouvement des Personnes Affectées par la Construction de Barrages a convoqué le peuple brésilien à protester dans plusieurs villes de ce pays sud-américain en défense de l'Amazonie où les feux de forêt ont dévasté plus de 20 mille hectares de végétation.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/201261-des-populations-indiennes-tiennent-le-president-bresilien-pour-responsable-des-feux-de-foret-en-amazone>



Radio Habana Cuba